



Sarrebruck, le 12 décembre 2008

Université franco-allemande : Jochen Hellmann succède à Stephan Geifes au Secrétariat Général

Jochen Hellmann a été nommé Secrétaire général de l'Université franco-allemande (UFA) par Dieter Leonhard, Président de l'UFA le 12 décembre 2008. Il prendra ses fonctions le 1er février prochain pour succéder à Stephan Geifes.

Titulaire d'un master en études romanes (français, espagnol) et en lettres modernes allemandes, Jochen Hellmann soutient un doctorat de troisième cycle en sciences du langage en 1991 à l'Université de Hambourg. Lecteur à l'Office allemand d'échanges universitaires (DAAD) à l'Université Paris-Sorbonne (Paris IV) de 1990 à 1992, Jochen Hellmann rejoint ensuite l'Université de Hanovre en qualité de chargé de mission pour la coopération européenne. En 1993, il intègre l'Université de Hambourg en tant que chargé de mission responsable des programmes européens de soutien à la mobilité et à la recherche. À la tête du département « *Studienstandort Deutschland* » à l'Office allemand d'échanges universitaires (DAAD) de 1998 à 2001, Jochen Hellmann est chargé de promouvoir l'internationalisation des établissements d'enseignement supérieur en Allemagne. Spécialiste des questions relatives à la coopération universitaire internationale, M. Hellmann dirige depuis 2001 le département des Relations internationales à l'Université de Hambourg.

Après avoir exercé avec succès la fonction de secrétaire général de l'UFA durant quatre ans, Stephan Geifes a intégré le 1er octobre 2008 l'Institut Historique Allemand à Paris, en qualité de coordinateur scientifique. Le secrétariat sera dirigé jusqu'au 31 janvier 2009 par Maria Leprévost, secrétaire générale par interim de l'UFA.

L'UFA exprime ses vifs remerciements à Stephan Geifes pour son remarquable engagement et pour l'excellente collaboration qu'il a su manifester.

--

L'Université franco-allemande

L'Université franco-allemande (UFA) est un réseau de 169 établissements d'enseignement supérieur français, allemands, et européens dans le cas de cursus trinational. Depuis 1999, l'UFA promeut la coopération franco-allemande dans l'enseignement supérieur et dans le domaine de la recherche.

L'UFA compte actuellement 4 600 étudiants et se concentre autour de trois secteurs clés :

- Enseignement supérieur : mise en place de cursus intégrés bi- et trinational et de doubles diplômes*
- Recherche : collèges doctoraux franco-allemands, écoles d'été franco-allemandes, cotutelles de thèse*
- Insertion professionnelle : le Forum Franco-allemand et l'antenne franco-allemande ABG-UFA nouvellement créée en mars 2008*

L'UFA est financée par le Ministère des Affaires Etrangères et Européennes, le Ministère de l'Enseignement Supérieur et de la Recherche du côté français, et par le Bundesministerium für Bildung und Forschung, la Kultusministerkonferenz ainsi que par l'Auswärtiges Amt du côté allemand.

www.dfh-ufa.org

Contacts presse :

Elsa-Claire Elisée, Responsable de la Communication
Villa Europa, Kohlweg 7 – D-66123 Sarrebruck
Tél. : +49(0)681 93812140 – Mail: elisee@dfh-ufa.org